

Cartago previene **Banderas sin palo**

◆ **JORGE CALDERÓN**

Corresponsal de La Teja

Para evitar que los bochornosos actos ocurridos el año pasado durante la celebración de la Independencia se repitan en Cartago, la Municipalidad y la policía quieren que la gente no lleve banderas con palos, ni ninguna otra insignia que pueda resultar peligrosa.

Este 14 de setiembre, el presidente Oscar Arias y todo su gabinete compartirán con los cartagos la llegada de la antorcha de la independencia, pero se esperan manifestantes contra el TLC.



JORGE CALDERÓN PARA LT

Rolando Rodríguez y el viceministro de Seguridad, Rafael Gutiérrez.